

STERNEN *Post*

Weihnachten ist eine Zeit der Freude, der Gemeinschaft und der Familie

Doch für viele Menschen ist dies eine Zeit großer Einsamkeit.

In Altersheimen, Gefängnissen und auch in unserer direkten Nachbarschaft gibt es Menschen, die allein sind und sich nach Zuwendung sehnen.

Sternenpost lädt Sie ein, Menschen, die niemanden haben, ein paar liebe Zeilen zu schreiben.

Machen Sie mit!

Vielleicht möchten Sie eine kleine Geschichte erzählen, ein Gedicht teilen, ein Bild malen, ein kleines Rätsel erfinden, irgendetwas basteln oder einfach auch nur gute Wünsche auf einer schönen Postkarte übermitteln.

Werfen Sie Ihre „Sternenpost“ bis 18. Dezember in einen der Briefkästen unserer Kirchen oder Pfarrbüros, oder schicken Sie diese an St. Antonius 64319 Pfungstadt, Justusstr. 14, oder digital an sternenpost@pfarrgruppe.de. Wir geben sie an entsprechende Einrichtungen und Personen weiter.

Lassen Sie uns gemeinsam dafür sorgen, dass sich niemand in dieser besonderen Zeit vergessen fühlt.

Vielen Dank!



„Sternenpost“ ist eine

Aktion der Katholischen Pfarrgruppe
Darmstadt-Südost, Projektgruppe Sozialpastoral,
E-Mail sternenpost@pfarrgruppe.de

